Movimiento Ciudadano impulsó a sus alcaldes

ATZAYACATL CABRERA

Movimiento Ciudadano fue el partido político que aprovechó el periodo de precampañas para posicionar a sus candidatos y candidatas a las alcaldías de la Ciudad de México. De acuerdo con el portal de fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE) fue la única fuerza política que impulsó a 14 de sus abanderados.

Salvo en Cuauhtémoc y Tlalpan, demarcaciones en donde ningún partido o coalición registró gastos de precampaña ante el INE, Movimiento Ciudadano se posicionó en el resto de las alcaldías.

Esto contrastó con la coalición Sigamos Haciendo Historia, integrada por Morena, PT y PVEM, la cual sólo impulsó a cinco candidatos en precampaña. Por su parte, la alianza opositora de Va por la CDMX, conformada por PRI, PAN y PRD, no aprovechó el mismo período electoral para impulsar a ninguno de sus arietes.

El periodo de las precampañas para las alcaldías de la capital comenzó el 25 de noviembre de 2023 y concluyó el 3 de enero de este año. Durante este lapso, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) permitió a los aspirantes a la candidatura realizar actos políticos exclusivamente dirigidos a militantes y simpatizantes de los partidos políticos para sumar apoyos.

Todos los aspirantes a las candidaturas de las alcaldías capitalinas gastaron sumas de dinero mínimas en comparación con los límites establecidos. En el caso de los 14 abanderados de Movimiento Ciudadano, por ejemplo, erogaron en conjunto 135 mil 182 pesos.

Cabe resaltar que esta suma de gastos de 14 candidatos es menor a la de un solo candidato de la coalición oficialista de Morena. PT v PVEM.

En precampaña, el entonces aspirante a la candidatura por la alcaldía Álvaro Obregón, Javier López Casarín, fue quien más recursos erogó. Con un gasto de 159 mil 258 pesos, él solo superó los gastos acumulados de los 14 candidatos de Movimiento Ciudadano.

Sumando los recursos de López Ca-

sarin, el gasto acumulado de los actuales <u>candidatos</u> de Morena y partidos aliados contrasta con el que desembolsaron los contendientes de Movimiento Ciudadano. Sólo entre los cinco abanderados del oficialismo gastaron en precampañas un total de 191 mil 718 pesos.

Para el resto de los candidatos, los gastos fueron variados. Ejemplo de esto fue Zurishaday Hernández, actual candidata del movimiento naranja para la alcaldía Venustiano Carranza. En precampaña únicamente reportó gastos por 950 pesos; se trata de quien menos recursos económicos erogó.



CLARA BRUGADA

CANDIDATA DE SIGAMOS HACIENDO HISTORIA

"Tenemos el mejor proyecto, vamos juntos a conquistar el corazón y la conciencia de esta gran ciudad"



SANTIAGO TABOADA

CANDIDATO DE VA X LA CIUDAD DE MÉXICO

"Vamos a ganar la jefatura de gobierno y le vamos a dar a Iztacalco el apoyo necesario para que sea un lugar más seguro"



Página: 17

SALOMÓN CHERTORIVSKI

CANDIDATO DE MOVIMIENTO CIUDADANO

"Nuestros candidatos son personas decentes que sí buscan resolver de verdad los problemas de la gente"



Página: 17



Chertorivski acompañó el arranque en VC



Taboada estuvo ayer en Iztacalco



Brugada acompañó ayer a los candidatos de Morena

ALIDA LOVEDA

